

OVACIONES

JUEVES 10 DE AGOSTO DE 2017 | NUMERO 24561 AÑO LXX

http://www.ovaciones.com

Los acusa de blanquear dinero para Raúl Flores El Tío

Márquez y Julión lavan a narco: EU

El capitán de la selección y el cantante lo niegan

WASHINGTON, EU.- El histórico capitán de la selección de fútbol de México, Rafa Márquez, fue sancionado por el Departamento del Tesoro de Estados Unidos por mantener lazos con el narcotráfico, informó este miércoles el organismo norteamericano.

Márquez, actual capitán del Atlas y ex jugador del Barcelona de España, se presentó a declarar voluntariamente unas horas después según la Procuraduría General de la República (PGR).

"Se presentó ante la Procuraduría, de manera voluntaria, el señor Rafael Márquez Álvarez para rendir de manera voluntaria su declaración", señaló un breve comunicado de la dependencia.

Márquez forma parte de una lista de 22 personas y 43 entidades, entre ellas el Grand Casino de Guadalajara y un club de fútbol, sancionadas por haber participado en una red de narcotráfico liderada por el mexicano Raúl Flores Hernández El Tío, según el Departamento del Tesoro estadounidense.

"Los bienes de esas personas, así como de las entidades, han sido congeladas mientras que los ciudadanos estadounidenses tienen prohibido negociar con ellos", añadió.

Un funcionario de alto nivel del Departamento del Tesoro dijo que "por ahora" no se formularán cargos criminales contra el deportista, pero el señalamiento sí conlleva a la congelación de cualquier propiedad del futbolista en Estados Unidos.

"Si demuestra que sus activida-



Rafael Márquez. Cancelación de visa, aseguramiento de bienes y cuentas bancarias en Estados Unidos. Sacudida.

'Es mi partido más difícil'

El futbolista mexicano Rafael Márquez, histórico capitán de la selección azteca, negó este miércoles tener cualquier relación con organizaciones criminales tras ser acusado de nexos con el narcotráfico por el departamento estadounidense del Tesoro.

"Aclaro que no y nunca he participado en ninguna de estas organizaciones que se me han mencionado o que se han ventilado en diversos medios de comuni-

nicación", dijo el futbolista en un mensaje a medios en la sede del club Atlas, donde milita.

El futbolista de 38 años dijo que se concentrará en el "esclarecimiento de los hechos" con el apoyo de su equipo de abogados.

"Así como he encarado mi carrera como profesional, hoy en día es mi partido más difícil, e intentaré esclarecer todo esto en cuanto se pueda", puntualizó. **Ver página 3**

des han cambiado y que ya no tienen conexión con Raúl Flores es posible que nosotros en un futuro los podamos excluir de la lista y ya no aplicaríamos las sanciones", aclaró el funcionario estadounidense.

El Departamento del Tesoro sostiene que Flores Hernández mantenía vínculos con el cártel de Sinaloa, cuyo ex capo Joaquín El Chapo Guzmán, uno de los narcotraficantes más poderosos del mundo, fue extraditado a

Afectan ingresos del cantante

El famoso cantante mexicano Julión Álvarez también es acusado de actuar en nombre de Raúl Flores Hernández y de tener lazos con él desde hace tiempo.

"Ambos tienen relaciones desde hace tiempo con Flores Hernández y han actuado como testaferros para él y su organización y han mantenido activos en su nombre", explicó.

Pero Álvarez, en un video transmitido en Facebook, rechazó las acusaciones en su contra y también desestimó que Márquez, al que definió como un "gran amigo", esté ligado con el crimen.

"Yo me he dedicado a hacer música, gracias a Dios no tengo la necesidad de hacer las cosas de las que se me están acusando. (Márquez) es de los que más años tienen en el fútbol, ¿usted cree que tiene necesidad de algo así?", dice en el video.

Ni el Atlas ni la Federación Mexicana de Fútbol emitieron comentario.

"Raúl Flores Hernández operó desde hace décadas gracias a sus relaciones con otros cárteles de la droga así como la utilización de testaferros para enmascarar sus inversiones en el tráfico de drogas", dijo el responsable de la Oficina. **Ver página 3**

MEJOR EDUCACION



Enrique Peña Nieto. Inversión superior a 80 mil millones de pesos para poner al cien 33 mil escuelas en el país. Convivencia con alumnos destacados. **Ver página 3**

Aprueba PRI candidato presidencial externo

Los delegados del PRI en Campeche aprobaron, por mayoría, el dictamen que reforma los Estatutos, que incluye eliminar el candado de tener 10 años de militancia para aspirar a una candidatura, además impedia postular a un candidato externo a la presidencia, de cara a la elección de 2018.

También se avaló reformar el artículo 212, a fin de que los diputados y senadores priistas que haya sido electos por el principio de representación proporcional no puedan ser electos de manera consecutiva por el mismo principio.

El delegado Jorge González Illesca presentó la propuesta, donde advirtió que deben acabar los chapulines plurinominales por plurinominales.

La propuesta del delegado José Ramón Martell de reformar el Artículo 166 del predictamen para abrir "el candado", a fin de poder

postular un candidato ciudadano fue avalada por la mayoría en votación económica.

Martell propuso que el militante o ciudadano simpatizante del partido que pretenda ser postulado como candidato a un cargo de elección popular deberá cumplir con requisitos que establecen los Estatutos.

"Me refiero a que si nosotros nos abrimos a una candidatura a un ciudadano éste debe comprometerse con nuestra Declaración de Principios y con nuestro Programa de Acción como una alternativa para poder lograr ser gobierno", dijo.

Según lo dispuesto en la ley de la materia, la Comisión Política Permanente podrá aprobar la participación en el proceso de la postulación de candidaturas a cargos de elección popular a ciudadanas y ciudadanos simpatizantes. **Ver página 2**

Inflación de 6.44%, la más alta en 8 años

POR AIDA RAMIREZ MARIN

En julio pasado, los precios al consumidor registraron un incremento mensual de 0.38 por ciento, con lo cual la inflación anual llegó a 6.44 por ciento, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Señaló que el incremento mensual obedece a presiones al alza en algunas frutas y verduras, tales como jitomate y papa, así como el aumento en precios de servicios turísticos en paquete por las

vacaciones de verano, entre otros. De acuerdo con datos del Inegi la inflación en el séptimo mes de 2017, de 0.38 por ciento, fue la más alta para un mismo mes desde 2012, y resultó por arriba del 0.34 por ciento esperado por analistas para dicho mes.

De esta forma, la inflación a tasa anual pasó de 6.31 por ciento en junio a 6.44 por ciento, la más alta desde diciembre de 2008, cuando fue de 6.5 por ciento, y sumó siete meses por arriba de 4.0 por ciento. **Ver página 4**

UNAM acepta 3 mil 613 más a bachillerato

La UNAM informó que tres mil 613 estudiantes obtuvieron el puntaje necesario para ingresar a su bachillerato, de acuerdo con los resultados del nuevo proceso de calificación de los exámenes del concurso de asignación de aspirantes a la educación media superior.

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) indicó que hará un esfuerzo adicional para incorporar a la totalidad de

esos aspirantes a los diferentes planteles de la Escuela Nacional Preparatoria (ENP) y del Colegio de Ciencias y Humanidades (CCH).

La asignación se efectuará considerando las opciones registradas por el aspirante y el número de acuerdos obtenidos en el examen, de acuerdo con un comunicado de la máxima casa de estudios. **Ver página 7**



ACAPULCO, Gro.- Socavón en una carretera. Daños por los efectos de Franklin en al menos ocho municipios. **Ver página 7**

Pega Franklin como huracán; alerta roja

El huracán Franklin tocó tierra firme en costas de Veracruz, sin que hasta anoche se informara sobre posibles daños, dijo el Centro Nacional de Huracanes (CNH) de Estados Unidos.

Franklin, un huracán categoría 1 en la escala de intensidad Saffir-Simpson, se encuentra a unos 115 kilómetros al noroeste de Veracruz y desplaza vientos máximos sostenidos de 140 kilómetros por hora, dijo el CNH. El huracán se debilitará rápidamente durante las próximas horas a medida que avance hacia el interior, dijo el centro con sede en Miami.

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) reportó que el borde delantero del huracán comienza a llegar al centro de Veracruz, esperando se intensifiquen los efectos de vientos, lluvias y oleaje en las próximas horas.

Alertó por tormentas puntuales en Puebla y Veracruz. **Ver página 7**

VENTANA

Este también es un huracán.

QUINTANA ROO
Gae Doña Lety, lideresa del cártel Cancún **Página 6**

EN GDMX
Capturan a casi 500 por robo en vacaciones **Página 6**

AVISA A NORCOREA
Arsenal nuclear de EU, más poderoso que nunca: Trump **Página 5**

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**